

Bayerischer Siedlerbund - Jugendarbeit ist wichtig

Fast jeder Verein, ob Feuerwehr, Trachtler oder wie auch immer ist bemüht, die Jugend zu integrieren, um so den Fortbestand des Vereines zu sichern, denn ohne poetisch zu werden, der Jugend gehört ohne Wenn und Aber die Zukunft.

Diese Bemühung muss auch für den Siedlerbund bzw. Verband Wohneigentum Gültigkeit haben.

Aus diesem Grunde wurden am 7.7.2007 in der Landesgeschäftsstelle Weiden

Frau Maria Straßer, Spiegelau und

Frau Ulrike Saxinger, Germannsdorf

als Jugendbeauftragte entsprechend geschult.

Beide werden ab sofort bemüht sein, in Zusammenarbeit mit den Siedlergemeinschaften die besagte Jugendarbeit vorzubereiten und umzusetzen.

Die Vorsitzenden der einzelnen Siedlergemeinschaften werden gebeten, die beiden Damen in ihrer Arbeit jed mögliche Unterstützung zuteil werden zu lassen.

Eine gute Jugendarbeit ist eine wichtige Zukunftsinvestition für unseren Verband.